
SPD-Fraktion                                                                             Essen, den 04.03.2018 
 
im Gemeinderat Essen/Oldb. 
 
An die Gemeinde Essen 
 
Herrn Bürgermeister Heinrich Kreßmann, 
Herrn Allgem. Vertreter Matthias Meyer 
 
Sehr geehrte Herren  
Bürgermeister und Allgemeiner Verwaltungsvertreter, 
 
die SPD-Fraktion bittet um Behandlung folgender Anfrage: 
 
Zu den vier vorhandenen Fahrrad-Boxen beim Bahnhof in Essen, bittet die SPD-Fraktion um 
Beantwortung folgender Fragen: 

 

1.      Seit wann stehen die Boxen am Fahrradstand? 

2.      Waren alle vier Boxen bislang vermietet? 

3.      Gibt es weitere Anfragen zu einer eventuellen Anmietung weiterer Boxen? 

4.      Gibt es eventuell schon eine Warteliste der Gemeinde? 

5.      Wurden Beschwerden über den Mietpreis geführt? 

6.     Besteht die Möglichkeit, weitere baugleiche Boxen anzuschaffen? Lieferzeit, Preis? 

 
In Erwartung einer Antwort, im Namen der SPD-Fraktion, 
 
vielen Dank, mit freundlichen Grüßen 
 
Detlef Kolde 
 


